## 拝啓お母さんートリコロールに吹く風ー

村上 通隆 (愛媛県新居浜市・五十九歳)

ボトボと歩く 半後にお母さんは、 僕は四十七歳で、 は、 のが、 後ろ髪を引かれる思 突然に脳出血を発症して、利き手を含む右半身不随の障害者に 精一杯という状態でしたからね。 八十一歳で天国へ行って いで、 天国への階段を昇っ しまいましたよね。 て行 その頃の僕は、 ったことでしょう。 になり、 杖を突いて、 そ の 年 1

て、 愛媛労災病院 こちらに お母さんの所へ行ってしまおうか!」とも考えましたが、 ハビリに 踏み留まりました。 を退職しました。この時期の僕は、 励みましたが、利き手が使えないのは致命的 自分の存在価 で、 お母さんが悲しむだろうと思 値を全く見出せず、 歯科医師 の仕事には 復帰できず、  $\neg$ い っそのこ

Ä 退職後も、 ビリ療法士の方々は、 労災病院へ通院して、 いつも僕を励まし、 リハ ビリを続けま とても良くしてくれました。 した。 元 同 僚の先生や、 看護師 さ 特に

ないほどに、 応援してもらって、 元気になりました。 IJ ハビリに精進した結果、 発病直後の容体からは、 でき

僕は自立して、 為に、二人で考えた色々な工夫が、僕自身の日常生活に、とても役立ちました。 お母さんと病院職員宿舎で、 一人で暮らすことが、できていますからね、 緒に暮らし て いた時、 安心して下さい 左手足が不自由だったお母さん そして今では、 の

す。 させて貰っ たのですよ。 それからね、 心を傾けて、 ています。 障害者の僕ができることは限られますが、傾聴ボランティ お母さん、 じっ くり相手のお話を聴かせて頂くボランティアで、 わずかでも人様のお役に立てればと思っ て、 ボランティ アとい 主に高齢者のお話を傾聴 うのをや ア 活動を始 つ てい ま め

なお話も お母さんが生きていたら九十一 多く、 楽しく有意義に活動して 歳ですが います。 同 い 年の方もいらっ し ゃ いますよ。 人生訓 になるよう

いことでしょう。 しまいに、 お母さんを驚かせる話があります。 最後に僕を見た時の様子からは、 信じられ な

になりました。 僕自身も諦め のですよ。 てい マ IJ たので ナ の仲間や、 すが、 学生時代から続け スタ ッフの皆さん て に い たヨッ 助けてもらって、 トに、 また何とか 再び海に出られるよう 乗れ な

セー は僕が乗っ 燧灘(ひうちなだ)に、 ĺ١ っぱい ているヨッ 11 青— っぱ トで すから、 白 い 千の風がはらんだら、 赤の横縞 お父さん トリ  $\Box$ と一緒に、 ール 僕はもう寂しくなんか 千 セ の風 ル になって ( (帆) 吹い 天国から見え あ て来て下 りませんからね。 さい たら、 それ

また! お父さんにも宜しく